

Е.Р. Борисова. РАЗВИТИЕ МЕТОДОЛОГИЧЕСКИХ ПОДХОДОВ ФИНАНСОВОГО ПЛАНИРОВАНИЯ ХОЗЯЙСТВУЮЩЕГО СУБЪЕКТА // Вестник Российского университета кооперации. 2020. № 2(40). С. 21-24.

Автор (ы) Е.Р. Борисова.

Author(s) E.R. Borisova.

Индекс УДК 336.64

Название статьи: РАЗВИТИЕ МЕТОДОЛОГИЧЕСКИХ ПОДХОДОВ ФИНАНСОВОГО ПЛАНИРОВАНИЯ ХОЗЯЙСТВУЮЩЕГО СУБЪЕКТА

Title of the article: METHODOLOGICAL APPROACHES DEVELOPMENT OF THE ECONOMIC SUBJECT FINANCIAL PLANNING

Ключевые слова: финансовое планирование; методологическое обоснование; принципы финансового планирования; инструментарий финансового планирования; хозяйствующий субъект.

Keywords: financial planning; methodological substantiation; principles of financial planning; financial planning tools; business entity.

Аннотация: Целью работы является исследование проблем дальнейшего совершенствования методологического обоснования финансового планирования на уровне хозяйствующего субъекта. В работе применялись теоретические методы исследования: анализ сложившейся практики финансового планирования и описательный метод, включающий приемы сопоставления, обобщения. На основе анализа существующих подходов отечественных и зарубежных специалистов в области финансового планирования автор обосновал необходимость дальнейшего совершенствования методологических подходов финансового планирования деятельности хозяйствующего субъекта. На этой базе сформулированы предложения по совершенствованию методологического обоснования финансового планирования. Научная новизна исследования состоит в формулировке предложений по совершенствованию методологического обоснования финансового планирования на основе выделенных базовых принципов и инструментария финансового планирования, предложено авторское определение дефиниции «финансовое планирование». Практическая значимость работы заключается в том, что полученные теоретические предложения могут найти широкое применение для совершенствования финансового планирования на уровне хозяйствующего субъекта и дальнейшего ее улучшения и развития.

Annotation: The aim of the work is to study the problems of further improving the methodological substantiation of financial planning at the level of an economic entity. In the work, theoretical research methods were used: an analysis of the prevailing practice of financial planning and a descriptive method, including methods of comparison and generalization. Based on the analysis of the existing approaches of domestic and foreign experts in the field of financial planning, the author substantiated the need for further improvement of the methodological approaches of financial planning of the business entity. On this basis, proposals have been formulated to improve the methodological justification of financial planning. The scientific novelty of the study consists in the formulation of proposals for improving the methodological justification of financial planning based on the identified basic principles and tools of financial planning, the author's definition of the definition of “financial planning” is proposed. The practical significance of the work lies in the fact that the theoretical proposals received can be widely used to improve financial planning at the level of an economic entity and its further improvement and development

Контактные данные авторов: **БОРИСОВА Елена Рафаиловна** – доктор философских наук, кандидат экономических наук, доцент, профессор кафедры бухгалтерского учета и финансов. Чебоксарский кооперативный институт (филиал) Российского университета кооперации. Россия. Чебоксары. E-mail: [elrafborisova@mail.ru](mailto:elrafborisova@mail.ru).

Contact details of the authors: **BORISOVA, Elena Rafailovna** – Doctor of Philosophy, Candidate of Economic Sciences, Associate Professor, Professor of the Department of Accounting and Finance. Cheboksary Cooperative Institute (branch) of the Russian University of Cooperation. Russia. Cheboksary. E-mail: [elrafborisova@mail.ru](mailto:elrafborisova@mail.ru).

Страницы. 21-24.